

YouTube BARはでな チャンネル 始めました!

LIVE

動画配信チーム活動開始!

「カメラの位置はここでいいか?」
細かく確認しながら設置していく。

慣れない動画配信。こんな苦労も...

動画配信に必要な機器や構成がさっぱりわからず手探りのスタート。音声と映像がずれる現象があることを初めて知り、ライブ中の大音量の中、音のバランスをヘッドホンで聞き分けるのに一苦労! 絵面を考えて、様々なアングルを撮れるようにカメラ数を増やすとパソコンの処理能力の限界にぶつかる始末。各楽器の音色をはっきりさせようとすると個々にマイクが必要になったり、ボーカルが1人と思ってたら楽器演奏の人も歌うということで3本使い、収録用のマイクが無くなるなど...現場で様々なトラブルの度に頭を抱えました。

弊社の経営するバー「はでな」ではジャズライブを生演奏しており、これを生中継でネット配信しています。このチャレンジで得られた知識や技術力をもとに、映像やインターネットサービスへ業務を広げていきます。

「BARはでな」チャンネル登録をお願いします!

※YouTubeでは「BARはでな」で検索してください。

登録はこちらから



今後の活動

- BARはでなでのライブ配信の安定
- カメラ数と安定したエンコードのためにスイッチャーを導入
- アーティストのライブ会場へ出張配信
- 映像コンテンツを増やす
- アーティストとの横の繋がりを作って、YouTubeチャンネルの登録者数の増加



◀ 配信中の様子。今まで使ったことのない機材を使い悪戦苦闘。うまく配信できた時は嬉しかった。

(編集:吉田)

アートと暮らす

ハート・アートクッションカバー
販売代理店紹介
優しい雰囲気の雑貨たちに出会える空間

私たちの日常は、様々なアートと共にある。今回は、ハート・アートクッションカバーを取り扱っている雑貨屋taneさんのお話。taneさんのアート雑貨は、アクセサリからポストカード、食器、カバン、Tシャツなど...様々。店内には小さなカフェテリアもあり、飲み物を飲みながらゆったりとした時間を楽しむ人も多い。また、季節によってイベント行事も行われているので、そこでも新しいアート雑貨たちに出会えるかもしれない。



tane店内

(編集:中野)

tane 情報

住所: 〒464-0064 愛知県名古屋千種区 山門町1-11
覚王山コーポレーション1階4号
Tel: 080-4301-7756 Instagramは右側のQRから▶▶



感染症対策をしながら、 応援ができる便利グッズ!! 新発売

フェイスペイントシール



フェイスペイントシールは水無しで簡単に貼ることができるシールです!腕や手、マスクにも貼れるので、声を出して応援がしにくい今こそ、このシールを貼って仲間達と好きなチームを応援してみませんか?

商品の詳細は「イマジン倉庫」で検索!

(編集:中野)

弱点

画:Relax



FOCUS 第4回

「映像の進化が凄まじい」

65型で約900万円。別号OLEDと呼び、スマホやテレビにも採用され2020年代は有機EL時代。2030年はマイクロLEDの時代となり、ウェアラブルデバイス(アップルウォッチのようなもの)が躍進する。ドラゴンボールのスカウターが現実になるわけだ。1977年に観た「スター・ウォーズ」。お姫様がロボットR2-D2にメッセージを託す3Dホログラム(立体映像)。この技術も現実

味を帯びており、簡単な物であればキッズ用の工作で体験できる。

ボーカロイド「初音ミク」。3Dホログラムでのライブは年々進化、テレビでも紹介され毎回驚く。脱線するが、パラリンピック閉会式に登場した女性モデル。こちらもimmaというデジタルヒューマンで「性別や年齢、人種、障害など、多様性」で閉会式に採用されたようだ。マイクロLED、3Dホログラムどちらも突然ではなく、着実に実生活に近づいてきている。

(編集:岡本)



日立キッズ



ねとらぼ

コラム「新たな趣味」

コロナ禍で外に出て気分転換が出来ない中、家で過ごす日々が必然的に増えてきて、家で何か出来ないか?と思う事が増えてきました。私は趣味といえるものが無く、好き止まりで止まっているものが多いのでそれを少し掘り下げてやってみよう、最近ですが決めました!それが学生の頃からたまに作っていたガンプラをやることです。普段ならランナーからパーツを切って組み上げて完成するだけで自己満足して終わってたんですが、少しレベルを上げてやってみようと思いました。

と、いうことでやるからには道具を揃えようとショップなどで道具を買い漁りに行きました!買った道具は・墨入れ・つや消しスプレー・けがき針・ポリッシャー・スポンジやすり・筆・塗装ワニクリップ等々、あげ始めたらきりが無いですね。細かい所にも拘ってやり始めたら思いの外めり込んでしまいました。既存のモールドをけがき針で掘って墨入れをするだけで元々のパーツが一段と栄えてみえてモチベーションが上がります。仕上げにつや消しを噴いたらプラスチックのてかりが収まり高級感が出ますね。そんな感じで最近ガンプラ製作をして過ごしています!

(京都営業所: 畠山)

涼しい風を感じられるようになり、やっと過ごしやすくなってきました。「食欲の秋」に突き進んでしまいそうな編集長の中島です。秋といえば「芸術(音楽)の秋」とも言います。弊社の経営するバー「はでな」ではライブ配信を行っています。秋の夜長を上質な音楽と共にゆったりと過ごされてはいかがでしょうか。

次号

次号は、イマジン倉庫で9/20販売開始予定の画:Relaxによる新商品Tシャツのご紹介と、屋外広告物について詳しくお伝えできればと思います。引き続きどうぞご期待ください。

(校閲:大泉ひ)

Follow me! ヤフーショッピング「イマジン倉庫」 @imagine_sign @imagine_sign_t

<https://store.shopping.yahoo.co.jp/imagine-shop/> www.imagine.jp

※記事中心敬称略